
Ach so. Aber ich hätte ja den Eimer genommen.

Mich würde interessieren, wie du es jetzt findest? Also, wenn man weiß, dass es um eine Geburt mit
anschließender Eingliederung geht? Ist es zu abwegig, zu konstruiert oder hat es nicht auch was?

Ausgetrocknete Grüße
Michael

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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